

Culture Patrimoine
N.Blanquet

DISCOURS

INAUGURATION DES JARDINS DE LA FERME BOSQUETTE

21 JUIN 1999

14 HEURES

Cher Monsieur Bogner, maire adjoint de
Ludwigsburg

Cher Jean Marc Becker,

Chers Messieurs Klein et Wenger,

Cher Philippe Deldique et son équipe

Permettez -moi tout d'abord de vous souhaiter la bienvenue à Montbéliard. Je me réjouis de votre présence ce jour à Montbéliard pour inaugurer le jardin de l'Espace Bosquette. C'est un réel plaisir de voir ainsi notre jumelage avec Ludwigsburg prendre une forme nouvelle.

Nous sommes en effet plus habitués aux échanges d'expériences que je qualifierais d'académiques mais c'est la première fois que deux services municipaux de Ludwigsburg et Montbéliard ont une activité commune et réalisent ensemble un projet, dans un premier temps à Ludwigsburg puis à Montbéliard.

Ainsi, il y a ¹²⁰¹ mois nos jardiniers allaient à Ludwigsburg installer, au carrefour de l'Etoile, un décor paysager constitué de vaches en gazon ainsi que de champignons fleuris. Le retour d'information fait d'ailleurs apparaître un accueil plutôt favorable à cet aménagement hors du commun chez nos amis d'Outre- Rhin.

La semaine passée, ce sont les quatre jardiniers allemands qui sont venus pour installer le parterre de Bosquette, reflet de l'identité baroque de Ludwigsburg. Le résultat en est superbe.

Je vous félicite pour ces initiatives et pour leur réalisation car elles ont permis une véritable collaboration technique qui va bien au-delà des échanges verbaux. Ce sont ces échanges pratiques qui constitueront l'avenir européen et je les encourage largement. A travers cette nouvelle forme d'échanges, amenée à se renouveler, je constate le dynamisme de ce jumelage qui sera quinquagénaire l'an prochain, autant dire dans la force de l'âge. Je souhaite

maintenant passer la parole au Docteur Becker qui est l'initiateur de ces travaux . Je remercie les deux maires adjoints pour leur travail ainsi que leurs équipes respectives. La presse rapportait l'existence de liens qui se sont tissés au delà des relations professionnelles, je m'en réjouis car c'est ainsi que je conçois les jumelages, dans l'amitié et la convivialité .